



12月保育所だより

令和4年11月30日
桑折町醸芳保育所

新型コロナウイルス感染者が、ここへ来て全国的に増加しています。福島県でも11月になり感染者数の増加が激しく千人を超える日が続き、先週から今週にかけては三千人を超える日もありました。保育所におきましては、桑折町の子どもたちの新型コロナウイルス感染症の陽性者が増加してきたことから、11月21日～12月2日までの2週間を特別警戒期間としてこれまでの感染症予防対策（換気・手洗い・消毒等）を更に強化して子どもたちを守ってきました。その間保護者の皆様には、子どもたちの健康管理にご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。感染拡大の第8波についての報道によると、XBB（グリフォン）、BQ.1.1（ケルベロス）、BA.2.75（ケンタウルス）と言ったオミクロン株の新変異ウイルスの発生及び流行も懸念されています。いずれにしても、大きな波の中では私たち一人一人の感染予防意識が大切になってまいります。子どもたちを守る最大の手段は、私たち大人の行動です。今後も気を緩めず感染予防へのご協力、よろしくお願いたします。

さて、12月が近づくにつれ、一雨毎に気温が低くなったり、風が冷たくなったりしてきました。着実に厳しい寒さの冬に向かっていく感じがいたします。そんな中、保育所の子どもたちは冷たい風に驚きながらも、戸外で元気に走り回っています。12月は、雪が降ったり、クリスマスがあったりと子どもたちにとって楽しみなことがたくさんあります。一人ひとりの気づきや喜びを大切にかかわっていきたくと考えています。

<今月の保育の目標>

0歳児

- 寒さに負けずに元気に過ごす。
- 身体をたくさん動かして遊ぶ。

1歳児

- 感染症や気温の変化に留意し、一人ひとりが健康で快適に過ごせるようにする。
- 戸外遊びや散歩を楽しみながら、冬の自然に触れ、身体を動かして遊ぶ。
- 手洗いや着脱など、簡単な身の回りのことを自分で挑戦し、できたことの喜びを感じる。

2歳児

- 冬の自然に親しみながら、寒さに負けず、戸外で体を動かして遊ぶ。
- 歌や製作などの活動を通して、クリスマスや年末の雰囲気を感じる。
- 防寒具の着脱に興味を持ち、手伝ってもらいながらも自分でやってみようとする。



<12月の行事予定>

- 6日（火） 楽しみ会 エプロンさん鑑賞（さくら・ひまわり）
- 14日（水） エプロンさん鑑賞（ゆり～たまご）
- 21日（水） 交通教室（幼稚園へ）
- 22日（木） 誕生会
- 26日（月） 避難訓練
- 28日（水） 保育納め
- 29日（木）～1月3日（火） 年末年始休業

<1月の主な予定>

- 4日 保育開始
- 23日 避難訓練
- 26日 誕生会



＜ 保育所からのお知らせ・お願い ＞

【職員の人事異動及び採用について】

12月1日より、岡崎丹映先生が採用され、たまご組に勤務します。

【PTA 会費納付日】

PTA会費の3期分（12・1・2・3月分）を収集します。納付期限は、12月9日（金）です。一年分納付済みの家庭には、集金袋は配布しません。

【人形劇サークルエプロンさん】

12月に、国見町の人形劇サークルエプロンさんの鑑賞会を予定しています。密集を避けて、6日（火）のたのしみ会は、さくら・ひまわり組が、翌週の14日（水）に、ゆり・すみれ・ちゅうりっぷ・たまご組が鑑賞します。

【欠席の連絡について】

欠席や登所がいつもより遅くなる場合は、給食の手配や入所児の安全面の確認のため、午前9時までにはご連絡ください。

＜ 保健係より ＞

新型コロナウイルス感染症とインフルエンザの同時流行が心配される今年の冬。こどもたちが元気に保育所生活を過ごせるよう、引き続き感染症予防対策にご協力ください。

（1） 手洗いやうがいを行う

保育所では、こどもたちが触れる机や遊具、保育室の消毒を毎日行っています。

（2） 登所前に毎日検温を行う

発熱、かぜの症状などいつもと違う様子があれば、登所を控えてください。

（3） 換気を行う

体調管理に配慮し、室内温度が大きく下がらないよう注意しながら換気をしています。

（4） 発熱後の様子見について

38℃以上の発熱があった翌日は、解熱していても症状がぶり返す可能性があります。大事を取って、翌日は登所を控えていただくようご協力をお願いします。

○インフルエンザの出席停止について

出席停止期間

| | 発症(O) | 1日目 | 2日目 | 3日目 | 4日目 | 5日目 | 6日目 | 7日目 | 8日目 | 9日目 |
|---------------|----------|-----|------------|------------|------------|------------|------------|---------------------------------------|------------|----------|
| 発症後1日目に解熱した場合 | 発症 発熱 | 解熱 | 解熱後 1日目 | 解熱後 2日目 | 解熱後 3日目 | | 登所 可能 | ※解熱後3日たっても、 発症後5日間たたないと 登所できない。 | | |
| 発症後3日目に解熱した場合 | 発症 発熱 | → | | 解熱 | 解熱後 1日目 | 解熱後 2日目 | 解熱後 3日目 | 登所 可能 | | |
| 発症後5日目に解熱した場合 | 発症 発熱 | → | | | | 解熱 | 解熱後 1日目 | 解熱後 2日目 | 解熱後 3日目 | 登所 可能 |

インフルエンザに感染した場合には、医師の診断を受けて、「発症後5日を経過し、かつ解熱後3日（学校は2日）を経過するまで」出席停止となります。

<各クラスより>

【→遊戯室の窓から】

たまご組

11月は、一人で歩行できるようになったお子さんも、ハイハイやずりばいができるようになったお子さんも、みんなが伸び伸びと遊べるように、遊戯室で遊ぶことが多くありました。いつものたまご組から、広い遊戯室へ移動して遊ぶと、今までは初めての場所で、慣れずに泣きだしてしまうお子さんもいましたが、だんだんと慣れて、楽しく過ごせるようになってきました。大型遊具のトンネルに入ってみたり、滑り台に登ってみたりと、好きなところに動いて、楽しんでいます。また、遊戯室の掃き出し窓からは、所庭で遊ぶお兄さん、お姉さんたちの様子が見えます。外の様子を見てみると、それに気づいて、お兄さんやお姉さんたちが落ち葉を見せてくれたり、変顔をしたりしてあやしてくるので、たまご組のお友達も、指差しして喜んで見えています。最近では、他クラスのお友達との交流がほとんどないので、こういった形の交流もとても貴重に感じます。今年も残すところあと1か月！だんだんと寒くなってくるので、体調管理に気を付けながら元気に過ごしていきたいと思います。



お兄さんやお姉さんたちが落ち葉を見せてくれたり、変顔をしたりしてあやしてくるので、たまご組のお友達も、指差しして喜んで見えています。最近では、他クラスのお友達との交流がほとんどないので、こういった形の交流もとても貴重に感じます。今年も残すところあと1か月！だんだんと寒くなってくるので、体調管理に気を付けながら元気に過ごしていきたいと思います。

ちゅうりっぷ組

11月から、新入児のお友達1名と、たまご組からの進級名が入り、計14名で過ごしています。ちゅうりっぷ組の子どもたちは、散歩に出かけることが大好きで道路を走る車や歩行者にいつも手を振っています。すると、トラックの運転手さんが手を振り返してくれたり、道行く人が「かわいいね～、バイバーイ！」と声をかけてくれたりと、コロナ禍ですが、適度な距離を保ちながら、地域の人たちが見守ってくれているなど感じる出来事でした。少しずつ寒くなってきましたが、天気の良い日はできるだけ戸外で体を動かして遊びたいと思います。

児8



【↑カートと手つなぎで散歩】

すみれ組

11月に進級してきた子どもたちもクラスに慣れ、前からいた子どもたちとかけっこをしたり、担任に抱っこを求めたり笑顔で過ごしています。

12月は暖かいうちに、たくさん散歩にでかけ、また、手洗いをしっかりと、病気に負けないよう体力作りと予防をしていきたいと思います。



【←種徳公園で】



【→上手に手洗い】

ゆい組



【↑お掃除の間、座って待てるようになりました】

落ち葉のプールを作って遊びました。ふかふかの落ち葉の中で座ったり寝転がったりして、全身で落ち葉の感触を楽しみました。秋にしか体験できない遊びを十分楽しみました。

友達の姿を意識するようになり、身の回りのことで一人の子を保育者が褒めると“僕もできるよ！”“私も！”と刺激を受け、できることを保育者に見てもらおうとしています。できたことを認めてもらうと、とっても嬉しそうな子ども達です。一人では甘えてしまうことも、友達と一緒に頑張ってみようとしているので、『友達』の力の素晴らしさを感じています。

所庭ではたくさん落ち葉を集めて、落

ひまわり組

11月は所庭の落ち葉を集めて「落ち葉風呂」を作って楽しみました。「おっきい葉っぱ！」「あかい葉っぱ！」など拾った葉っぱに穴が開いているのを見て「うわ～！お化けだ～!!」「葉っぱお化け～」と、子どもたち同士で話している姿も見られました。葉っぱお化けを持って追いかけてこも始まり、元気いっぱい戸外を走り回っていました。

天気の良い日は、種徳公園や法圓寺に散歩に出掛けて、どんぐり拾いや探検ごっこなど楽しみました。



【↑どんぐり拾い】

さくら組



【↑葉っぱ見つけたよ～！】

外はすっかり秋模様で、葉っぱのプールに入ったり、どんぐりを拾ったりして、自然に触れて遊びました。「赤色だよ」「赤ちゃん葉っぱだね」と、葉っぱの色や形を楽しんだり、「ふわふわで気持ちいいね」と、感触を味わったりする姿が見られました。他にも、サーキット遊びや三輪車などで、体を動かして遊んでいます。室内では、少しずつ紐通しやボタンはめなどの、手先を使った遊びに取り組んでいます。

だんだん寒くなってきましたが、元気に体を動かす中で、丈夫な体で過ごせるようにし

たいと思います。また、クリスマスやお正月に向けて色々な製作活動を楽しんでいきます♪